

CIRCULAR CGPA N°032/2024

REF: CAMPAÑA MÚSICA PARA SONREIR LA SERENA, 08 de mayo de 2024

DE : CENTRO GENERAL DE PADRES Y APODERADOS

A : COMUNIDAD EDUCATIVA

Estimada Comunidad Educativa,

Junto con saludar, la Directiva del Centro General de Padres y Apoderados del Colegio Trinity, los invita a participar en la *Campaña Música para Sonreí*.

La música es una de las artes más poderosas y transformadoras que existen. A través de ella, se pueden expresar emociones y sentimientos, conectar con otras personas y, en definitiva, mejorar la calidad de vida de quien la práctica y de quien la escucha. Sin embargo, no todos los niños tienen acceso a los instrumentos necesarios para poder explorar todo su potencial musical.

Es aquí donde entra en juego la labor del CGPA Colegio Trinity, que busca a través de esta campaña la donación de instrumentos musicales para mejorar las condiciones de la sala de música y potenciar sus clases y talleres en esta área del arte.

¿Cómo funciona el proyecto de donación de instrumentos musicales? (MÚSICA PARA SONREÍR) CGPA Colegio Trinity recibirá donaciones de instrumentos de personas y empresas que ya no los necesitan. Estos instrumentos son revisados y reparados si es necesario, para que los beneficiarios nuestros niños puedan aprender a tocar sus instrumentos y desarrollar sus habilidades musicales.

La donación de instrumentos musicales tiene muchos beneficios. En primer lugar, permite que más niños y jóvenes tengan acceso a la música y puedan explorar su potencial creativo. Además, tocar un instrumento es una actividad que puede ser muy terapéutica y beneficiosa para la salud mental. También puede ser una oportunidad para desarrollar habilidades sociales y emocionales, como la capacidad de trabajar en equipo, la perseverancia o la autoconfianza. En definitiva, la donación de instrumentos musicales es una forma de fomentar la cultura y el arte, y de mejorar la calidad de vida de nuestros estudiantes.

Si estás interesado en colaborar con esta iniciativa puedes hacerlo de varias formas. Por ejemplo, puedes donar un instrumento que ya no uses y que esté en buen estado o un instrumento que necesite ser reparado También puedes colaborar económicamente, ya que se necesitarán recursos para reparar los instrumentos que ya tenemos o los que nos lleguen.

Si no puedes hacer ninguna de estas cosas, puedes difundir esta iniciativa entre tus amigos y conocidos, para que más personas se sumen a esta causa

En definitiva, la música es una forma de expresión y de conexión muy poderosa, y todos nuestros estudiantes deberían tener la oportunidad de explorarla. Gracias a iniciativas como estas, más alumnos pueden tener acceso a los instrumentos necesarios para hacerlo. Si quieres contribuir a esta labor y ayudar a que más niños y jóvenes descubran el poder de la música, no dudes en colaborar con esta iniciativa.

Durante el mes de mayo invitamos a toda la comunidad escolar a donar un instrumento musical (usado o nuevo), para mejorar la sala de música. Puede ser una flauta, un metalófono, una guitarra, un teclado u otro.

Debes hacerlo llegar "sanitizado" al colegio dejándolo en manos de Don Américo o contactarse directamente con CGPA al +56974082940.

Sigamos demostrando nuestra SOLIDARIDAD,

¡ Haciendo el bien por y para lo más importante en cada familia nuestros hijos !

Saluda atentamente a ustedes.

Centro General de Padres y Apoderados Colegio Trinity